



## EFFECTOS DE LOS PAROS DE TRANSPORTISTAS

En reunión extraordinaria celebrada hoy, la empresa nos ha solicitado desactivar unos equipos en Calandra y Refrendado por la afectación de los paros de transportistas que, desde el 14 de marzo está afectando al funcionamiento normal del suministro de materias en numerosos sectores productivos.

Concretamente, en Michelin, a pesar de haber movilizados todos los recursos nacionales e internacionales disponibles, nos encontramos en un punto crítico que impide el normal funcionamiento de algunas actividades. Durante esta semana, las actividades de semiterminados están sufriendo rotura de stock, ocasionando paradas en su fabricación. Por la persistencia del problema de suministro, la capacidad de producción de producto terminado va a ser afectada los próximos días.

Esto nos conduce a una situación industrial excepcional, que implica que algunas de las Actividades se vean obligadas a parar su producción irremediablemente a lo largo de los próximos días. La situación excepcional provocada por los paros en el transporte de mercancías hace necesario el cese de actividad los siguientes días y equipos en los talleres de Calandra y Refrendado, siendo:

CALANDRA					REFRENDADO			
FECHA	EQUIPO 1	EQUIPO 2	EQUIPO 3	EQUIPO 4	EQUIPO 1	EQUIPO 2	EQUIPO 3	EQUIPOS 4
26-MARZO	A	B	C		A	B		
27-MARZO		C				C		

Los servicios auxiliares de MAT/GT, Supervisores y NF, serán desactivados acompañando a la actividad principal.

El personal afectado en Calandra es de 33 personas y el personal de Refrendado es de 17 personas.

La previsión para los próximos tres meses es: Calandra= 8.058.251 m<sup>2</sup> y en Refrendado=2.070.922 m<sup>2</sup>

Ante las afectaciones que se están produciendo por la inestabilidad política y económica internacional y la afectación de los paros de los transportistas en nuestro país, UGT ha mostrado su preocupación por la afectación para las próximas semanas y ha solicitado que la empresa cumpla con los acuerdos de empleo que dan estabilidad laboral a toda persona que se ha incorporado recientemente a nuestra plantilla.

UGT seguirá informando de las novedades que, en el futuro nos sigan afectando.

Lasarte-Oria, a 24 de marzo de 2022